

**ADDITIF N°001/CEN/2024/AD/DG/SGAMP/YDE****A L'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°003/AONO/CENAME/CIPM/2024 DU 23 JANVIER 2024
RELATIF A LA COUVERTURE EN ASSURANCE MULTIRISQUES DES MAGASINS ET BUREAUX, TOUS
RISQUES INFORMATIQUES ET STOCKS DES PRODUITS PHARMACEUTIQUES – LOT UNIQUE**

Le Directeur Général de la Centrale Nationale d'Approvisionnement en Médicaments et Consommables Médicaux Essentiels (CENAME), Maître d'Ouvrage, porte à la connaissance des entreprises désireuses de soumissionner pour l'Appel d'Offres suscité, que ledit Appel d'Offres est modifié comme suit :

Article 1 : sont modifiées les dispositions ci-après :

AU LIEU DE :

AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)

8. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le dossier peut être obtenu aux heures ouvrables au Secrétariat du Directeur Général de la CENAME sis au siège de la CENAME à Yaoundé, BP 2170 Yaoundé - Messa, Tél. : **222 23 29 20 / 222 23 29 22, 222 23 29 25** Fax : **222 23 29 23**, Site Web : www.cename.net ; e-mail : contact@cename.cm, dès publication du présent avis, contre présentation d'un reçu de versement d'une somme de **Cinquante mille (50 000) francs CFA**, payable dans le compte numéro **33598860001-94** intitulé « **Compte Spécial CAS-ARMP** » domicilié à la **BICEC - Cameroun**.

NOTICE OF CALL FOR OFFERS**8. ACQUISITION OF THE TENDER DOCUMENTS**

Bidders can collect complete tender documents at open hours at the secretariat of the General Manager in CENAME's headquarters, PO Box 2170 Yaoundé - Messa, Tel. : **222 23 29 20 / 222 23 29 22, 222 23 29 25**, Fax : **222 23 29 23**, E-mail : contact@cename.cm, Web site : www.cename.net, during working hours from Monday to Friday, upon publication of tender notice, against presentation of payment receipt of non refundable sum of **Fifty thousand (50,000) CFA francs**, to account n° **33598860001-94** « **Special Account CAS-ARMP** » with **BICEC - Cameroun**. The proof of payment shall be included in the bid.



LIRE PLUTOT :

AVIS D'APPEL D'OFFRES (AAO)

8. ACQUISITION DU DOSSIER D'APPEL D'OFFRES

Le dossier peut être obtenu aux heures ouvrables au Secrétariat du Directeur Général de la CENAME sis au siège de la CENAME à Yaoundé, BP 2170 Yaoundé - Messa, Tél. : **222 23 29 20 / 222 23 29 22, 222 23 29 25** Fax : **222 23 29 23**, Site Web : www.cename.net ; e-mail : contact@cename.cm, dès publication du présent avis, contre présentation d'un reçu de versement d'une somme de **Quatre-vingt mille (80 000) francs CFA**, payable dans le compte numéro **33598860001-94** intitulé « **Compte Spécial CAS-ARMP** » domicilié à la **BICEC - Cameroun**.

NOTICE OF CALL FOR OFFERS

8. ACQUISITION OF THE TENDER DOCUMENTS

Bidders can collect complete tender documents at open hours at the secretariat of the General Manager in CENAME's headquarters, PO Box 2170 Yaoundé - Messa, Tel. : **222 23 29 20 / 222 23 29 22, 222 23 29 25**, Fax : **222 23 29 23**, E-mail : contact@cename.cm, Web site : www.cename.net, during working hours from Monday to Friday, upon publication of tender notice, against presentation of payment receipt of non refundable sum of **eighty thousand (80,000) CFA francs**, to account n° **33598860001-94** « **Special Account CAS-ARMP** » with **BICEC - Cameroun**. The proof of payment shall be included in the bid.

Article 2 : Le reste sans changement. /-

Yaoundé, le **07 FEB 2024**

Le Directeur Général,

AMPLIATIONS :

- ARMP-JDM;
- MINMAP ;
- P/CIPM-CENAME ;
- AFFICHAGE ;
- ARCHIVES.

